



---

## Petition 70369

### Grundgesetz - Anerkennung von Delfinen als nicht-menschliche Personen

---

**Text der Petition** Mit der Petition wird die Anerkennung von Delfinen als nicht-menschliche Personen gefordert.

**Begründung** Sehr geehrter Petitionsausschuss des Deutschen Bundestages,  
ich beantrage die Anerkennung der Delfine als nicht-menschliche Personen.  
Wenn man alle, ihre bislang bekannten Eigenschaften überdenkt, dann drängt sich zwangsläufig der Schluss auf, dass man es hier mit eigenständigen, nicht-menschlichen Personen zu tun hat, die dasselbe (gesetzlich verbrieft) Recht auf Leben, Freiheit und Gesundheit wie Menschen haben sollen und deren Rechte und Lebensbedürfnisse respektiert werden müssen.  
Es gibt ausreichend wissenschaftliche Erkenntnisse, dass diese Meeressäuger hoch intelligente und emphatische Lebewesen sind und sie als nicht-menschliche Personen anerkannt werden müssen.  
Ich möchte darauf hinweisen, dass es nicht um die Durchführung bereits bestehender tierschutzrechtlicher Vorschriften, wie z. B. die Paragraphen 3, 15, 17 und 18, geht.